



REAFIRMA MONREAL EL COMPROMISO DE MORENA CON LA TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS EN LAS JORNADAS DE DIÁLOGO LEGISLATIVO

En el marco de las Jornadas de Diálogo Legislativo, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, reafirmó el compromiso del movimiento con la transparencia, la justicia y el bienestar del pueblo mexicano, destacando su pleno respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum y a las acciones de su gobierno.



Durante su mensaje, Monreal subrayó la importancia de las reformas legislativas en curso para fortalecer la seguridad nacional y garantizar la paz social. «Creemos firmemente en medidas que consoliden la soberanía y



fortalezcan el código institucional de nuestro país. Necesitamos unificar esfuerzos en las fronteras y trabajar por la seguridad de nuestras comunidades», afirmó el legislador.

En el evento, el diputado Monreal también destacó la relevancia de adecuar y modernizar el marco jurídico en temas clave como la Ley de Seguridad Nacional, la Ley de la Guardia Nacional y los procedimientos legales que fortalecen la gobernanza. «Nuestro objetivo es garantizar que las instituciones respondan a las demandas del pueblo, con una documentación clara y un enfoque estratégico para atender los retos de la seguridad y la justicia», puntualizó.

Ante los cuestionamientos de la prensa tras la toma de protesta del presidente Donald Trump, Monreal destacó que el Estado mexicano está preparado para hacer frente a una eventual deportación masiva o paulatina de migrantes mexicanos “creemos firmemente que decisiones unilaterales no resolverán el problema migratorio en ninguna región del mundo por ello apoyaremos con prudencia y firmeza las estrategias anunciadas por la Presidenta” señaló.

Destacó que la Presidenta Sheinbaum ya ha dispuesto planes concretos para la recepción de compatriotas en la frontera norte incluyendo la habilitación de albergues y un plan integral de apoyo “desde el ámbito legislativo acompañaremos estas decisiones y pondremos a disposición de la Jefa de Estado las herramientas necesarias para salvaguardar los intereses nacionales” agregó Monreal.

Además, el Diputado anunció que la agenda legislativa de Morena incluirá 73 puntos fundamentales para el próximo periodo de sesiones con énfasis en temas de seguridad como la reforma al Código Penal y la revisión de la prisión preventiva oficiosa “no escatimaremos esfuerzos para garantizar la tranquilidad y el bienestar de todos los mexicanos” enfatizó.

En su intervención el coordinador parlamentario invitó a todos los legisladores a mantener la unidad y el diálogo abierto para abordar los retos que enfrenta México en este contexto histórico “el compromiso del Congreso de la Unión es



con el pueblo de México y en ese sentido seguiremos trabajando incansablemente” concluyó.

Finalmente, Monreal reiteró que estas jornadas buscan rendir cuentas al pueblo de México. «Nosotros vamos a sumar esfuerzos para enfrentar los grandes retos de nuestra nación. Estamos aquí para trabajar juntos, con cercanía y transparencia, porque sabemos que solo así lograremos la transformación que nuestro país merece», concluyó.

<https://lineapolitica.com/reafirma-monreal-el-compromiso-de-morena-con-la-transparencia-y-rendicion-de-cuentas-en-las-jornadas-de-dialogo-legislativo/>